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ABSTRAK 



Heru Kurniawan : USAHA PENGEMBANGAN UKM INDUSTRI EKONOMI 

KREATIF DI KOTA CIREBON DALAM PERSPEKTIF 

EKONOMI ISLAM 

Ekonomi kreatif adalah sebuah konsep diera ekonomi baru yang mengutamakan 

informasi dan kreativitas dengan mengandalkan ide dan pengetahuan dari sumber 

daya manusia sebagai faktor produksi yang utama. Dalam pengembanganya 

ekonomi kreatif khususnya di Jawa Barat menggunakan model Quardple helix 

dimana peran pemerintah, pengusaha, akademik dan komunitas menjadi aktor 

utama dari model tersebut, aktor utama dari model Quardple helix ini mempunyai 

pilar pendukung seperti tersedianya sumberdaya, pembiayaan, pemasaran, sarana 

dan teknologi serta industri yang akan mempunyai pengaruh terhadap proses 

berjalanya ekonomi kreatif di kota cirebon khususnya. Di kota cirebon terdapat 

beberapa kendala yang dihadapi oleh para pelaku ekonomi kreatif diantaranya 

adalah sumber daya manusia yang kurang kompeten, kurangnya modal, serta 

akses pemasaran masih lokal, hambatan tersebut yang menjadi rumusan masalah 

dalam penelitian ini. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan pendekatan 

kualitatif yang bersifat umum, fleksibel, dinamis serta eksploratif, dengan metode 

yang digunakan berupa kualitatif analisis deskriktif  dimana penelitian ini akan 

mendeskripsikan suatu gejala yang terjadi saat ini, dengan memusatkan perhatian 

kepada masalah-masalah yang terjadi pada saat penelitian berlangsung. Tujuan 

dari penelitian ini untuk mengetahui tindakan yang dilakukan pemerintah kota 

cirebon dalam menjawab beberapa masalah atau hambatan yang dihadapi para 

pelaku ekonomi kreatif. Penelitian ini mendapatkan hasil berupa tindakan yang 

dilakukan oleh pemerintah kota cirebon dalam mendukug pengembangan 

ekonomi kreatif seperti, mengadakan kegiatan Pelatihan kewirausahaan, pelatihan 

UMKM go Online, Pelatihan pengemasan produk dan Pelatihan perpajakan. 

Dalam bidang permodalan hal yang dilakukan berupa kegiatan Sosialisasi 

permodalan, Sosialisasi program dari kementrian serta Pengecekan untuk 

memastikan kebenaran UKM. Dalam bidang pemasaran hal yang dilakukan 

berupa Peningkatan kemitraan bagi usaha kecil menengah dengan pihak swasta, 

Penyelenggaraan promosi produk UKM, Kerjasama dengan market place online, 

Kerjasama dengan supermarket dan mini market serta Penyediaan Web UMKM.. 

Kata Kunci : Ekonomi Kreatif, Usaha Pengembangan, Ekonomi Islam 

 

 

 

 

 

 

 



ABSTRACT 

 

Heru Kurniawan : THE DEVELOPMENT EFFORT OF SMALL MEDIUM 

ENTERPRISES (UKM) OF CREATIVE ECONOMIC 

INDUSTRY IN CIREBON IN THE ISLAMIC ECONOMIC 

PERSPECTIVE.  

Creative economy is a concept in a new economics era which considers 

information and creativity by relying on ideas and thoughts from human 

resources as the main production factor. In the progress, creative economy, 

especially in West Java uses the model of   Quardple helix where government, 

businessmen, academicians, and communities become the main actor from the 

model. The main actors of the model Quardple helix have supporting pillars such 

as supplying of sources, financing, marketing, medium, and technology which will 

have influence process of running creative economy especially in Cirebon. In 

Cirebon, there are some problems faced by creative economic actors as follows 

lack of competent human resources, lack of capital, and lack of marketing access. 

The problems become research formulation in this study. This study was 

conducted using general, flexible, dynamic and explorative qualitative approach 

with the used method of analytic descriptive qualitative where this study will 

describe a phenomenon happening presently, with centralizing attention to 

problems happening during the study. The aim of the study is to know the action 

conducted by the Cirebon authorities in answering some problems and obstacles 

faced by creative economic actors. This study got the result as an action 

conducted by the Cirebon authorities in supporting the progress of creative 

economy as follows conducting entrepreneurship training, UMKM go online 

training, product packaging training, and taxation training. In capital sector, the 

actions can be financing socialization, program socialization from the Ministry, 

and checking to ensure the reality of UKM. In marketing sector, the actions can 

be the improvement of partnership for small medium enterprise with private 

sectors, the implementation of UKM product promotion, the cooperation with 

market place online, the cooperation with supermarket and mini market and the 

supplying of Web UMKM. 

 

Key Note : Creative Economy, Development Effort, Islamic Ekonomy 

 

 

 

 

 



 الملخص
 

في صناعة الإقتصاد ( UKM)نموذج التنمية لشركة الصغيرة والمتوسطة : هيرو كورنياوان 
 . المنظور في الإقتصاد الإسلامي لىالإبداعي في مدينة سيريبون 

 
الإقتصادي الإبداعي هو مفهوم في زمن اقتصاد جديد الذي يفضل الأخبار والإبداع باعتماد 

وفي نموه أن الاقتصاد الإبداعي في الجاوى . الفكرة والمعرفة من الموارد البشرية كعامل الإنتاج الرئيسي
يعني دور الحكومة والصانعين والأكاديميين  Quardple helixالغربي يستخدم نموذج 

 Quardpleوالمجتمعات يكونون فاعلا رئيسيا من هذا النموذج، والفاعل الرئيسي من نموذج 
helix   يملك دعامة مثل توفر الموارد والتمويل والتسويق والمرافق والتكنولوجيا والصناعات التي

هناك تكون عراقل التي . لإبداعي في مدينة شيريبونسيكون لها التأثير على عملية إدارة الاقتصاد ا
توجهه فاعل الاقتصاد الإبداعي منها الموارد البشرية أقل كفاءة ونقص رأس المال والوصول إلى 

 . التسويق الذي لا يزول محليا، وهذه العقبات سيكون صياغة المشكلة في هذا البحث
لمرن والمتحرك والتمهيدي، و باستخدام طريقة أجرى هذا البحث باستخدام المدخل النوعي العام وا

التحليل الوصفي النوعي يعني هذا البحث أن يصف الأعراض الذي حدث في هذا الوقت بتركيز 
والأهداف من هذا البحث هو لمعرفة الإجراءات التي . إلى مشاكل التي حدثت في إجراء البحث

 . عراقل الموجه لفاعل الاقتصاد الإبداعيإتخذتها حكومة مدينة شيريبون في إجابة المشاكل أو ال
حصل هذا البحث الإجراءات التي إتخذتها حكومة مدينة شيريبون في دعم تنمية الاقتصاد 
الإبداعي كمثل أداء أنشطة تدريب ريادة الأعمال و تدريب شركة الصغيرة المتوسطة المؤسسة على 

مجال رأس المال، تتم الأمور في شكل  وفي. الإنتيرنيت وتدريب تغليف المنتج وتدريب الضريبية
أنشطة التنشيط الرأسمالي، التنشئة الإجتماعية هذا البرنامج من الوزارة والتحقق لضمان الحقيقة في 

وفي مجال التسويق، تتم الأمور في زيادة الشراكات لشركة الصغيرة المتوسطة . شركة الصغيرة المتوسطة
تجات لشركة الصغيرة المتوسطة، والشركات مع مكان السوق مع الفريق المحلي، وتنفيذ ترويج المن

على الانتيرنيت والشركات مع السوق الكبير والسوق الصغير وأداء موقع على شبكة الإنتيرنيت 
(website )لشركة الصغيرة المتوسطة . 

 الاقتصاد الإبداعي، نموذج التنمية، الإقتصاد الإسلامي : مفتاح الكلمات 
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